

MISIÓN DEL BANCO MUNDIAL SE REÚNE CON VICEMINISTRO DE DERECHOS HUMANOS

Los funcionarios del Banco Mundial procedentes de Washington sostuvieron una reunión de trabajo con el Doctor Guillermo Vargas, Viceministro de Derechos Humanos y Acceso a la Justicia para poner en valor los avances del Programa de Mejoramiento de los Servicios de Justicia EJE NO PENAL.

El encuentro tuvo lugar en las instalaciones del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos ubicado en el distrito de Miraflores. Durante la reunión, el Viceministro Vargas dio cuenta de los avances en la ejecución del Programa y agradeció al Banco Mundial por su apoyo para lograr la interoperabilidad entre las instituciones que integran el sistema de justicia en el país, según informó la cuenta oficial de Twitter del MINJUSDH.

Como se sabe el Banco Mundial, a través del Programa de Mejoramiento de los Servicios de Justicia EJE NO PENAL, brinda apoyo técnico y financiero a cinco instituciones beneficiarias, entre ellas los centros de asesoría legal gratuita ALEGRA del MINJUSDH. Uno de los objetivos es dotar a los centros ALEGRA en todo el país, de modernos equipos informáticos para mejorar y ampliar los servicios que brindan las ALEGRAS.

La comitiva del Banco Mundial estuvo conformada por la Especialista Senior en el sector público para América Latina y el Caribe, Carolina Vaira, el consultor del Banco para temas de justicia Camilo Ávila y el Director Ejecutivo del Programa de Mejoramiento EJE NO PENAL, Rodolfo Albán Guevara.

Lima 25 de abril de 2022